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Sitzung des Vorstands der  

ASKÖ Steyrermühl-Bogensport 

Freitag, 15. November 2024, 17:00 – 19:15 Uhr 

Sitzungsprotokoll, erstellt von Schriftführer Stefan Umgeher 

 

1. Finanzielle Situation des Vereins 

 

• Überblick des Obmanns über Einnahmen und Ausgaben des Vereins in den 

vergangenen Jahren und im Jahr 2024 (genaue Auflistungen können beim Obmann 

zur Einsicht erfragt werden)  

 

• Entwicklung des Umsatzes des Vereins und Implikationen für das zukünftige 

Vereinsleben 

 

• Kostenpunkt „Aufbau des neuen Outdoorplatzes“ und diesbezügliche 

Ausgaben und Förderungen durch Gemeinde und Verbände 

 

• Ankauf von Material für den Verein und diesbezügliche Vergünstigungen bei 

Online-Händlern (u.a. Bogentandler und Ribos)  

 

2. Entwicklung der Mitgliederzahlen 

 

• Überblick des Obmanns über die Zahlen der Vereinsmitglieder in den 

vergangenen Jahren und im Jahr 2024 (genaue Auflistungen können beim Obmann 

zur Einsicht erfragt werden) 

 

• Partnerschaftsverträge und Schütz:innen, die ausschließlich die Bogensport-

halle für Trainingszwecke verwenden 

 

• Zusammenhang zwischen der Zahl der Vereinsmitglieder und der finanziellen 

Situation des Vereins, gewünschte Zahl für die Aufrechterhaltung eines 

qualitätvollen Trainingsbetriebs und Vereinslebens 

 



2 

3. Veränderungen im Vereinsvorstand 

 

• Funktion des Obmanns und Stellvertreters werden in drei Jahren vakant, 

Thomas Umgeher und Martin Drack bleiben aber dem Verein als Berater 

erhalten 

 

• Wunsch, dass der zukünftige Obmann und sein(e) Stellvertreter bereits in den 

kommenden drei Jahren mitarbeiten und so die Aufgaben des Obmanns und 

seines Stellvertreters sukzessive kennenlernen und übernehmen 

 

• Interessenten für die Funktion als Obmann und Stellvertreter in drei Jahren: 

Rainer Burgstaller, Jürgen Stadlmayr und Walter Lichtenegger 

 

• Walter Lichtenegger übernimmt das Jugendtraining ab sofort gemeinsam mit 

Carmen Lockinger 

 

• Überlegungen zur Bildung von Arbeitsgruppen und Fortführung bzw. 

Veränderungen der bestehenden Vereinsvorstände 

 

• Wahl der Vereinsvorstände für die Periode 2025 − 2028 im Zuge der 

Hauptversammlung 

 

• Festlegen eines Termins für die Hauptversammlung: Freitag, 10. Jänner 2025, 

ab 18:00 Uhr 

 

4. Bericht aus dem Büro 

 

• Auftritt des Vereins nach außen hin sehr wichtig für den Zulauf von neuen 

Vereinsmitgliedern und die Anmeldungen zu unseren Turnieren 

 

• Überblick des Homepagebetreuers über Aufbau, Inhalte und Funktion der 

Vereinshomepage mit der Bitte an die Vereinsmitglieder, Fotos und Berichte an 

ihn zu senden, damit er diese in Newsbeiträge verwandeln und die 

Bildergalerie befüllen kann 
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• Überblick des Homepagebetreuers über Handhabung der Datenschutz-

bestimmungen: Hinweis auf der  Homepage, Passus in den Turnieraus-

schreibungen, Informationen bei Kursen 

 

• Überblick des Homepagebetreuers und Obmann-Stellvertreters über die 

ausgetragenen Turniere: Teilnehmer:innenzahlen, Umstellung der Auswertung, 

Rückmeldungen von den Turnierteilnehmer:innen, Aufteilung innerhalb der 

Arbeitsgruppe „Büro“ bei Anmeldungen und Turnieradministration 

 

• Diskussion über geplante Umstellung der Hallenlandesliga für 

Oberösterreichische Vereinsmannschaften aufgrund von beständig 

zurückgehenden Anmeldezahlen: Idee der Trennung von Visier-/System-

Schütz:innen und Traditional / Langbogen in eigene Ligen → Ziel: steigende 

Anmeldezahlen, Kapazität von 20 Mannschaften wieder möglichst ausschöpfen 

 

• Überblick des Homepagebetreuers über Turnierauswertung und Live-

Zwischenstände in ianseo, Rückmeldungen von den Turnierschütz:innen und 

Überlegungen zur Anwendung beim Traunseepokalturnier im Jänner 

 

5. Diskussion zur Wahl der ÖBSV-Vorstände 

 

• Martin Drack und Walter Lichtenegger werden die Vereinsinteressen bei der 

ÖBSV-Sitzung vertreten 

 

• Diskussion der Wahlpräferenzen innerhalb des Vereinsvorstands bzgl. 

künftiger Spitze des ÖBSV und deren Konzept 

 

6. Allfälliges 

 

• Wunsch des Homepagebetreuers, dass wieder ein kostenloses Mittagessen für 

das Arbeitsteam bei der Hallenlandesliga möglich ist 

 

• Austausch der Hallenbeleuchtung im Bereich der Scheiben, vorerst 

prophylaktische Anwendung von Flutern zur Verbesserung der 

Beleuchtungssituation (negative Rückmeldungen von Turnierschütz:innen) 

 

• Ergänzungen der Ordnung für den Outdoorplatz: Schießverbot bei Arbeiten am 

umliegenden Feld bzw. während des Trainings der Feuerwehrjugend nebenan 


